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BOLETIM INFORMATIVO DO SINDICATO UNIFICADO DA ORLA PORTUÁRIA 

O Suport-ES participou nesta segunda-feira, dia
20, de mais uma reunião de alinhamento sobre
as atribuições dos conferentes do Suport-ES e
utilização da sala de controle. Participaram o
presidente Marildo Capanema, o diretor
Roberto Aquino Nunes, os fiscais responsáveis
pela operação no terminal Valmiki Loureiro
Muniz e Rafael Emerick, os representantes da
empresa Anderson (gerente operacional) e
Scheila Dalmaschio (gerente-geral).
O sindicato e os fiscais destacaram a
importância do conferente de capatazia para
as operações no terminal e a necessidade de
manter essa mão de obra no próximo ano.
Também relataram que o trabalho do
conferente de pátio é essencial para que o
projeto da sala de controle dê certo.
Mesmo havendo um prazo final para a
requisição da conferência do Suport-ES, não
quer dizer que isso, de fato, vai acontecer. 
A Portocel precisa e reforça a necessidade de
manter a nossa mão de obra no terminal e os
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trabalhadores devem fazer sua parte,
comparecendo aos embarques e realizando a
operação com responsabilidade e segurança. 
Já conquistamos a presença de mais um
conferente em navios acima de dois ternos,
através do diálogo e da argumentação, e vamos
conseguir ainda mais. 
Quem tiver qualquer dúvida ou sugestão
durante as operações, basta falar com os fiscais
para que as demandas sejam levadas para as
reuniões com que estão acontecendo
semanalmente com a empresa. 
Enquanto há luta, há esperança e o Suport-ES
está empenhado nisso.
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